



22 octobre 2024

Aréas Assurances et Aiac à nouveau choisis par la Fédération Française de Golf

Aréas Assurances et Aiac, depuis 2022 respectivement assureur et courtier de la Fédération Française de Golf (ffgolf), remportent le nouvel appel d'offres 2025-2027 et poursuivent leur partenariat de communication.

Depuis 2022 les expertises d'Aréas et Aiac sont réunies pour accompagner les 445 300 golfeurs licenciés de la ffgolf dans leur pratique sportive à travers une couverture en responsabilité civile et en individuelle accident. De quoi permettre à l'ensemble des joueurs titulaires d'une licence de profiter de leur passion en toute sérénité.

Parallèlement, dans le cadre de ce partenariat, Aréas Assurances propose aux nouveaux clients Aréas licenciés de la Fédération française de golf une offre de bienvenue et bénéficie d'un plan d'affichage via les médias digitaux de la ffgolf. Des opérations de relations publiques golfiques sont également organisées auprès des golfs situés à proximité des agences Aréas.

Sylvain Mortera, Directeur général du groupe Aréas Assurances

« Le groupe Aréas Assurances est fier du choix de la ffgolf qui lui renouvelle sa confiance pour les trois prochaines années sur l'assurance proposée dans le cadre de la licence annuelle. Représentant également le 7ème réseau d'agents généraux en France, avec de nombreux golfeurs, c'est avec enthousiasme que nous allons continuer, en tant que "Fournisseur officiel" et "Partenaire assurance", à mobiliser nos agences dans le cadre de relations publiques locales avec des golfs implantés dans les territoires de nos agences. »

Christofer Dahlström, Directeur Général de Aiac

« Nous étions fiers d'avoir été choisis par la ffgolf en 2022, nous le sommes davantage en 2025 après avoir servi la fédération pendant 3 ans. C'est un témoignage de confiance qui fait honneur au soin et à la rigueur que nous apportons à la gestion de ces risques. Et bien sûr, cela nous oblige pour les 3 prochaines années à poursuivre nos efforts. »

Pascal Grizot, Président de la Fédération Française de Golf

« C'est avec une grande satisfaction que nous renouvelons notre confiance à Aréas Assurances et Aiac, respectivement assureur et courtier de la Fédération Française de Golf, pour la période 2025-2027. Depuis 2022, leur expertise et leur engagement aux côtés de la ffgolf ont su pleinement répondre aux besoins de nos 445 300 licenciés, leur permettant de pratiquer dans des conditions optimales de sécurité grâce à une couverture en responsabilité civile et individuelle accident. Nous sommes ravis de prolonger cette collaboration fructueuse qui, sans aucun doute, continuera d'apporter des bénéfices à l'ensemble de nos licenciés et de promouvoir le développement du golf en France. »

À propos de la Fédération Française de Golf

Fondée en 1912 sous l'appellation d'Union des golfs de France, la Fédération Française de Golf est une association de loi 1901 déclarée d'utilité publique le 9 avril 1975 et agréée par le Ministère des Sports. Elle recense 445 300 licenciés (année 2023). Pour mémoire, elle n'en comptabilisait que 20 000 en 1970, 38 783 en 1980, 181 147 en 1990 et 291 754 en 2000. La progression du golf est de loin l'une des plus impressionnantes du sport français sur les 30 dernières années et continue de séduire de nouveaux passionnés.

À propos d'Aréas Assurances

Le groupe Aréas Assurances, dont la plus ancienne société d'assurance mutuelle a été fondée en 1825, gère 3 milliards d'euros d'actifs. 7ème réseau d'agents généraux avec 500 agences en France, Aréas conseille et accompagne des particuliers, des professionnels et des entreprises en protection financière ainsi qu'en protection des biens et des personnes.

Aréas propose de nombreuses solutions en assurance auto, habitation, complémentaire santé, multirisque professionnelle ou entreprise et déploie une démarche de conseil patrimonial en épargne et retraite multi-support ainsi qu'en investissement immobilier.

À propos d'Aiac

Aiac est un cabinet de courtage implanté depuis plus d'un siècle sur le marché français. Ses valeurs fondatrices, l'expertise, l'humain et l'éthique, permettent d'être référencé auprès de l'ensemble des organismes assureurs et de proposer des solutions personnalisées, adaptées aux besoins de tous. Courtier d'assurances parisien, Aiac développe son expertise autour de 4 pôles (Immobilier, Entreprise IARD et Collectives, Construction et Sport).

Contact:

Aréas Assurances Muriel Lescanne Gosselin 01 40 17 66 31 | m.lescanne@areas.fr